

Info Lutte du 25 septembre : Nous ne sommes pas des terroristes !!!

Rafle de 3 militants CGT d'Enédis Limousin!!!

Hier matin à la première heure, 3 militants CGT d'Enedis ont été interpellés à leur domicile devant femme et enfants suite au mouvement intersyndical contre la réforme des retraites de mars 2023. Leur garde à vue a été levée hier soir vers 20h.

Nous tenions avant tout, à remercier, celles et ceux, qui par leur présence devant la gendarmerie, rue Victor Thuillat, et par leurs messages et témoignages, ont soutenu nos camarades dans ces moments difficiles. Nous remercions également l'investissement sans faille de l'Union Départementale CGT 87 et de la FNME CGT.





La fédération CGT de l'Energie est particulièrement visée par ces tentatives d'intimidation. Outre la réforme des retraites, largement rejetée par la population, les prix de l'énergie et les superprofits réalisés par les multinationales du secteur, c'est aujourd'hui celles et ceux qui les dénoncent qui sont menacés.

Nous disions hier matin à la presse nos interrogations sur ces arrestations. Nous maintenons nos questionnements : l'arrivée d'un nouveau procureur sur Limoges, le signal du dialogue social vision BARNIER, l'ordre selon RETAILEAU, ou l'agressivité et la rancœur de la direction d'Enedis ?

Toutes les plaintes doivent être levées et les poursuites arrêtées ! Quand on attaque un syndiqué CGT, on attaque toute la CGT !!!



permettre aux nouveaux embauchés d'en bénéficier